

ABSTRAK

Arif Rahman, 2015, *Persepsi Mahasiswa Aktivistis terhadap Etika Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan di IAIN Antasari Banjarmasin*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Aqidah Akhlak, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing Drs. Yahya MOF, M. Pd

Kata kunci, Persepsi Mahasiswa Aktivistis, Etika Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Dunia kemahasiswaan khususnya di lingkungan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin telah tumbuh dan berkembang para mahasiswa aktivis dengan berbagai macam aktivitasnya, baik di dunia studi perkuliahan dan di luar dari ruang lingkup itu. Banyak orang dan sebagian mahasiswa non aktivis telah mempersepsikan bagaimana seluk-beluk kehidupan dan etika mereka sebagai mahasiswa, sedangkan selama ini kita masih belum mendengar persepsi tersebut dikemukakan langsung oleh para mahasiswa aktivis terhadap etika mahasiswa biasa (non aktivis).

Berdasarkan dari latar belakang di atas, maka yang diteliti ialah persepsi mahasiswa aktivis terhadap etika mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan di IAIN Antasari Banjarmasin yang berarti pandangan atau pendapat langsung dari mahasiswa aktivis kepada mahasiswa dari Fakultas Tarbiyah dan Keguruan tentang etika atau akhlak berupa: etika pergaulan, etika berpakaian, etika komunikasi, dan etika di dalam aktivitas perkuliahan. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan persepsi mahasiswa aktivis terhadap etika para mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan sebagai mahasiswa dalam mengaplikasikan nilai-nilai etika dan akhlak dalam rutinitas sehari-hari.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan dan subjek penelitian ini ialah adalah Mahasiswa yang berperan sebagai aktivis organisasi yang berstudi di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin meliputi angkatan 2012/2013, dan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah persepsi mahasiswa aktivis terhadap etika para mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi dan dokumenter. Dan teknik pengolahan data dengan cara editing dan analisis data dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif partisipatoris.

Berdasarkan rumusan masalah diatas dan dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Etika (akhlak) para mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan menurut pandangan para mahasiswa aktivis sudah cukup baik dalam berbagai sudut dan segala macam aspeknya. Sebagian besar dari mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan memiliki latar lingkungan yang bagus, sehingga di manapun mereka berada dan dengan siapapun mereka berhadapan mereka akan menjaga sikap dan dipandang berakhlak. Namun sudah sepatutnya etika (akhlak) para mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan bisa menjadi lebih baik dari masa ke masa dan memang menggambarkan sikap yang sepatutnya sebagai mahasiswa calon pendidik.